

P-O/ Initiative Pays Catalan : 6,2 millions d'euros engagés dans le département !

En 2024, Initiative Pays Catalan a financé et accompagné quarante-six projets d'entreprises, permettant la création ou le maintien de 155 emplois. Une progression spectaculaire face à l'année 2023

Un accompagnement renforcé des futurs chefs d'entreprises *Initiative Pays Catalan*, premier réseau associatif départemental de financement et d'accompagnement des créateurs, repreneurs et développeurs d'entreprises, s'inscrit une année de plus dans une dynamique entrepreneuriale au profit des porteurs de projets.

Cet accompagnement se distingue par dans un premier temps, le Prêt d'Honneur, venant consolider les apports personnels du porteur de projet, puis dans un second temps par le parrainage, conjointement avec des bénévoles de la structure Egee et des indépendants.

Initiative Pays Catalan au service de l'économie locale

Une année de plus, les initiatives mises en place ont portés leurs fruits. En 2024, 510 425€ de prêts d'honneur ont été engagés sur le territoire, permettant aux futurs chefs d'entreprise de leur faciliter l'accès à un prêt bancaire.

En moyenne, un prêt d'honneur accordé s'élève à 9 179€, un apport significatif au projet d'un entrepreneur pour se lancer. Additionné à cela, un accompagnement renforcé durant les trois premières années de l'entreprise pour lui permettre de franchir le cap et de lui apporter l'aide et les conseils nécessaires. Le résultat ? Un taux de pérennité élevé après trois ans pour les Entreprises Initiative.

6,2 millions d'euros engagés sur le territoire

En accompagnant les entreprises vers la réussite, le réseau est un acteur clé de la dynamique positive des territoires. Le montant des prêts d'honneur engagés en 2024 a permis de faciliter l'accès à un total de 5,7 M € de prêts bancaires. Au total, la volonté du réseau à entreprendre et donner sa chance à chaque projet ambitieux a permis d'investir 6,2 M € sur le département des Pyrénées-Orientales.